

II Feria Artesanal Nicolina Castro: Éxito total en participación y ventas

*"Le cumplimos a la Ciudad y al Departamento, en una Feria en la que han sido protagonistas la cultura y los niños", César Cristian Gómez Castro
alcalde de Popayán.*



En un éxito total en participación de visitantes nacionales y extranjeros, volumen de ventas y protagonismo de los niños, se convirtió la segunda edición de la Feria Artesanal y Muestra de Manualidades Nicolina Castro que culminó en la capital del Cauca el sábado 2 de diciembre.

A pesar de las condiciones climáticas, la ciudad saludó las fiestas de fin de año con la Feria Artesanal, y sin duda, fue una oportunidad para demostrar que Popayán deja paulatinamente el estigma de la violencia generada por el conflicto armado, y ahora se abre al turismo nacional e internacional, la

tecnología, la inversión y las manualidades, con la esperanza de consolidarse en el corto plazo como una ciudad competitiva y sostenible.

Bajo el nombre 'Pintando Ilusiones', un taller de pintura dirigido a niños fue una de las principales atracciones de la jornada de cierre del sábado. Así como la Tarima Principal del evento, en la que chirimias infantiles, corales, sinfónicas y artistas locales amenizaron los dos días de esta importante iniciativa cultural.



En el marco de la exposición participaron más de 120 artesanos escogidos tras una amplia convocatoria; ansiosos de conquistar con sus productos los mercados nacionales e internacionales, entre los participantes se encontraban numerosas madres cabeza de hogar, padres de familia y jóvenes deseosos de emprender y de encontrar en las artesanía un espacio para mejorar su condición de vida.

Motivos navideños, pinturas, bateas, adornos, bandejas, instrumentos musicales, joyas, prendas de vestir, aretes indígenas, muñecas de fique, manillas, espejos, materas mochilas y otros prodigios de manualidades, engalanaron un universo de colores, talento y creatividad que se unió a la





Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 562

region invitada: Antioquia, con sus cerámicas de Carmen del Viboral y molas de Necoclí.

Este certamen fortalece el posicionamiento de la capital del Cauca como destino turístico y de emprendimiento, permite disfrutar de muestras gastronómicas y culturales y recorrer iglesias, museos, sitios coloniales e históricos que le dan a Popayán una nueva dimensión y un aire de optimismo hacia el 2018.

Popayán se alista para la III Fiesta de Reyes

La Alcaldía de Popayán avanza en los preparativos para la Fiesta de Reyes en su versión de 2018.



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura viene trabajando en la realización de la tercera versión de la Fiesta de Reyes, evento de índole nacional e internacional que se realizará en la 'Ciudad Blanca' del 5 al 6 de enero del 2018.

Actividades como la Calle de Reyes, el Desfile de Reyes Magos, la Tarima Cultural y los Tablados Populares, entre otros, se desarrollarán en el marco



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 562

de esta iniciativa cultural que destacará lo mejor de las tradiciones payanesas y caucanas.

Asimismo, la Fiesta será una oportunidad para resaltar el trabajo de artesanos locales, quienes fueron llamados a través de una convocatoria pública desde hace más de dos meses para la preparación de las carrozas, comparsas, coreografías, murgas, chirimías y disfraces que engalantarán la Fiesta el próximo mes.

La programación de la III Fiesta de Reyes cerrará con un concierto realizado por la Industria Licorera del Cauca en el tradicional parque Carlos Albán y toda la información sobre las actividades se dará a conocer de manera detallada en los próximos días.

La Alcaldía de Popayán invita a payaneses y turistas a disfrutar de la III Fiesta de Reyes del 5 al 6 de enero, una celebración de lo tradicional, de nuestra memoria viva y del patrimonio que nos identifica.

Sigue bajando desempleo en Popayán

Se avanza en el cumplimiento del Plan de Desarrollo Municipal, mediante estrategias de generación de empleo encaminadas a mejorar la calidad de vida de los popayaneses.



BAJÓ EL ÍNDICE DE DESEMPLEO EN POPAYÁN

Nuestras acciones dan
resultados positivos:

**OCTUBRE
2016
12,5%**

**OCTUBRE
2017
10,1%**



De acuerdo con el último boletín técnico del DANE, en el trimestre de agosto a octubre de 2017 la tasa de desempleo en la ciudad de Popayán bajó a 10.1 en comparación al 12.5 registrado en el reporte del mismo trimestre en 2016. Esta encuesta se aplica en todo el territorio nacional y permite conocer los principales indicadores del mercado laboral.

Con relación a lo anterior, la Alcaldía de Popayán lidera de manera eficiente diferentes proyectos para incrementar la generación de ingresos y aumentar la empleabilidad en la ciudad. Desde el Centro de Empleo y Emprendimiento, se han fortalecido más de 200 emprendimientos a través de capacitaciones y asesorías para la elaboración de modelos de negocio, planes de negocio, perfiles de negocio y proyectos productivos.

En articulación con la Secretaria de Gobierno y Participación Comunitaria Municipal, se capacitaron en emprendimiento asociativo e innovación a 60 emprendedores de los programas Mujer con Equidad, Afrodescendientes, Diversidad Sexual, Jóvenes por el Cambio y Más Familias en Acción. En el primer semestre del año 2107 se apoyaron 26 emprendimientos en la elaboración de planes de negocio, a través de la convocatoria en industrias culturales, creativas y TIC, y se han entregado más de \$120.000.000 como capital semilla para fortalecimiento de unidades productivas.

Asimismo, antes de finalizar el año, se abrió la convocatoria en Emprendimiento Asociativo con Juntas de Acción Comunal de las zonas urbanas y rurales del Municipio, iniciativa que se encuentra en su faceta de respuesta luego del proceso de evaluación de propuestas y que ayudará a fortalecer a más de 20 unidades de negocio que se ubican en sectores como deporte, recreación, belleza, cocinas tradicionales y agro industria.

En esta línea, se logró una alianza entre los Centros de Empleo con el apoyo de la Gobernación del Cauca, para el desarrollo de un proyecto conjunto en el marco del Acuerdo Territorial para la Promoción del Empleo. De igual manera, con el Comité Internacional de la Cruz Roja Regional Cauca, La Agencia Colombiana para la Reintegración y la Organización Internacional del Trabajo se realizó un acuerdo de voluntades para el direccionamiento y la intermediación laboral de la población víctima y reintegrados, así como talleres de formación para presentación de sus perfiles laborales.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 562

Fortalecer el espíritu emprendedor en las Instituciones Educativas, ha sido otra de las iniciativas del Alcalde César Cristian Gómez Castro; mediante el programa de Pensamiento y Emprendimiento en la Escuela, se realizaron talleres con 10 instituciones de la Red Regional de Emprendimiento, con un resultado de 340 beneficiados. Aparte de esto, se comenzó un programa de fomento a la cultura emprendedora en colegios, implementado hasta el momento en 6 instituciones educativas de Popayán y de las veredas Julumito y la Tetilla.

Al mismo tiempo, a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica, UMATA, se ha fortalecido el sector rural mediante la firma de un convenio con el Banco Agrario por valor de \$3`500.000.000, con el objetivo de financiar proyectos agropecuarios, beneficiando a pequeños y medianos productores. Adicionalmente, se brinda asistencia técnica en las líneas productivas de: caña panelera, café, ganadería, piscicultura y hortofruticultura, a las diferentes familias del sector rural del municipio de Popayán.

De esta manera, la Administración Municipal, continúa desarrollando su propuesta de gobierno, comprometida con el desarrollo y el bienestar de todos los payaneses, y continúa contribuyendo a la labor de diferentes sectores como el de comercio, el económico, el educativo el industrial, entre otros, que día a día aportan a mejorar las condiciones económicas y de empleabilidad del Municipio.

Este diciembre, Popayán es musical

Con la inauguración del alumbrado de la ciudad y mucha música, Popayán le dará la bienvenida a la época navideña.



Bajo el nombre de 'Popayán Musical' el próximo jueves 7 de diciembre la Alcaldía Municipal en compañía de la comunidad encenderá el alumbrado de la ciudad en el marco de la 'Fiesta de la Luz', celebración que tendrá como protagonistas el fervor por la navidad y las notas e instrumentos musicales que durante diciembre inundarán todas las calles y plazas de Popayán.

La programación de la 'Fiesta de la Luz' comenzará con la tradicional misa del 7 de diciembre en la Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción y continuará con la procesión y serenata de la virgen María. Posteriormente, el alcalde Popayán, César Cristian Gómez Castro, y el arzobispo monseñor Iván Antonio Marín López, encenderán el alumbrado de la ciudad para luego darle paso a la serenata navideña a cargo de chirimías infantiles perteneciente a las Escuelas Artísticas Comunitarias de la Secretaría del Deporte y la Cultura del Municipio.

La programación de la 'Fiesta de la Luz' comenzará a las 6 p.m. y se extenderá hasta las 8:00 p.m. para que las familias payanesas se acerquen y vivan con especial entusiasmo una actividad de integración y recogimiento.

Acuerdo No 047 del 28-11-2017

"Por medio del cual se modifica el Acuerdo No 022 de 04 de agosto de 2017".

Acuerdo No 048 del 28-11-2017

"Por medio del cual se autoriza al Alcalde de Popayán, para adquirir a título de compra, treinta y cinco (35) vehículos automotores tipo moto carro, que permitirán iniciar acciones de sustitución de vehículos de tracción animal".

Acuerdo No 049 del 28-11-2017

"Por medio del cual se autoriza al Alcalde de Popayán, para adquirir a título de compra, hasta cinco (5) motocicletas y hasta un (1) vehículo tipo van, que permita una mejor respuesta de las agencias realizadas en campañas de seguridad vial para la población de Popayán".

Acuerdo No 050 del 28-11-2017

"Por medio del cual se autoriza al Alcalde de Popayán, para entregar a título de donación a la nación Ministerio de Defensa Policía Nacional - Policía Metropolitana de Popayán y a la Nación - Rama Judicial -Fiscalía General de la Nación Cuerpo Técnico de investigación seccional Popayán, elementos de movilidad".

Acuerdo No 051 del 28-11-2017

"Por medio del cual se autoriza al Alcalde de Popayán, para adquirir a título de compra, una (1) motocicleta que permita mejorar los protocolos de seguridad del establecimiento penitenciario de alta y media seguridad y carcelario con alta seguridad de Popayán, incluye pabellón de reclusión especial "ERE" epamscaspy frente a las remisiones y de asta manera contribuir a la seguridad y bienestar de la persona privadas de la libertad de Popayán".

Decreto

"Por el cual se exalta el servicio prestado por algunos miembros de la policía Metropolitana de Popayán".

AGENDA PARA EL CAMBIO

Popayán se une a la campaña 'Colombia Muévete Legal'



TERMINALES DE TRANSPORTE + ASOCIACIONES DE TRANSPORTE + EMPRESAS DE TRANSPORTE + CONCESIONES VIALES + GOBIERNO NACIONAL

Colombia
#MUÉVETE
LEGAL

UNIDOS CONTRA EL TRANSPORTE INFORMAL

Una iniciativa de: **SIPRENTORRENDA**
Con el apoyo de: **GOBIERNO DE COLOMBIA**, **MINTRANSPORTE**, **Acuerdo Nacional de Regulatoria Vial**, **Vive el CAMBIO**
En alianza con: **ANDI** (Cámara Sectorial de Transporte), **INSMITH**, **Conalter**

El próximo jueves 8 y viernes 9 de diciembre 'Primer Festival de Danzas del Pacífico'



**1^{er} FESTIVAL DE DANZAS
DEL PACÍFICO
COLOMBIANO**

•POPAYÁN 2017•

8 DE DICIEMBRE | **9 DE DICIEMBRE**
AUDITORIO ASOINCA | PARQUE FRANCISCO
JOSE DE CALDAS

4:00 A 8:00 P.M.



Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL
DEPORTE Y LA CULTURA

Taller teórico práctico de Bude, Fuga y Bambuco

Taller teórico práctico de
*Bunde, Fuga
y Bambuco*



diciembre
8 y 9
8 a 12 m.

Teatro
Bolívar

La diferencia entre el bambuco
viejo y el currulao

A todos los grupos de danza del municipio,
estudiantes, docentes y gestores culturales.



Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | danza viva | MINCULTURA

SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA | Plan Nacional de Danza

'Popayán Educa con los mejores' - *Secretaría de Educación destacará a docentes y estudiantes, por su desempeño durante 2017.* Miércoles 6 de diciembre, 6:00 p.m. Teatro Guillermo Valencia.



Popayán
EDUCA
con los

MEJORES

La Alcaldía de
Popayán,
a través de la Secretaría
de Educación,

invitan:

Al evento de reconocimiento
y exaltación al trabajo de
docentes, directivos
docentes y
estudiantes.

6 de diciembre 2017 | 6:00 p.m.
Teatro Municipal Guillermo Valencia



Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Haz clic con tu futuro con los cursos de MicTIC



HAZ CLIC
CON TU
FUTURO.
Investiga en la red
de calidad educativa

Los cursos **Soy Digital** del MINTIC están diseñados
para tu crecimiento personal
y el de tu comunidad

Aprender en línea
Herramientas para
aprender todos
los días.

**Formulación de proyectos
de desarrollo**
Materializa planes para transformar
tu comunidad.

**Financiamiento colectivo
para proyectos de
cooperación en
comunidades económica
y culturalmente diversas.**
Obtén los recursos para
hacer realidad tus
proyectos.

**Aplicaciones móviles para
el emprendimiento**
Simplifica y automatiza tareas para ser
más productivo.

**HAZ CLIC AQUÍ
INSCRÍBETE**

**Manejo de los
datos mediante el
uso de internet**
Las decisiones basadas
en datos son mejores
decisiones.

**Desarrollo de redes de interacción
social para la paz y la diversidad**
Genera participación y acción en tu comunidad.

Puntos
vive digital
para la gente

Ministerio de Tecnologías e Innovación
MINTIC

Inscribe a tus pequeños en la Secretaría del Deporte y la Cultura

CURSO BÁSICO DE PINTURA



Para niños
entre 10 y 14
años de edad

Viernes y Sábados:
Del 25 de noviembre
al 15 de diciembre

Casa Museo Negret & MIAMP
(Cll. 5 No. 10-23, Sector Histórico)
¡Inscríbete de manera gratuita!
Presenta fotocopia de la tarjeta de identidad
y del carné de salud del menor.



'Viajeros del Pentagrama'



Viajeros del Pentagrama
www.viajerosdelpentagrama.gov.co

TALLER:

Uso de los recursos de **viajeros del pentagrama** para la formación **musical** de niños y niñas entre 5 y 11 años en el aula de clase.

JUEVES 30 DE NOVIEMBRE
2:00 • 5:00 P.M.

TEATRO GUILLERMO VALENCIA
Calle 3 con Cra 7 esquina

2017

MINCULTURA

TODOS POR UN NUEVO PAÍS
PAZ EQUIDAD EDUCACION

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Inclusión de la población en condición de calle

El próximo 6 de diciembre se llevará a cabo la 'Gran Brigada Integral' en el Polideportivo del barrio El Cadilla

GRAN BRIGADA INTEGRAL

de restablecimiento de derechos y deberes
de la población en condición de calle

Diciembre
6
8:00 a.m. a
4:00 p.m.

Actividades:

- Trámites de documento de identidad
- Definición de situación militar
- Servicios de salud y carnetización
- Jornada de aseo personal
- Actividades lúdico - recreativas y deportivas

Lugar: Polideportivo Cadilla





Alcaldía
de Popayán



SECRETARÍA DE GOBIERNO
Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA



POPAYÁN
SOLIDARIA
Desarrollo comunitario,
dignidad y solidaridad

'A tu Salud' - Conoce tus derechos en Salud

¿A qué tienes derecho?

- « A seguridad social en salud.
- « Atención integral, en cualquier institución, sin importar tu capacidad de pago.
- «Continúo control de crecimiento y desarrollo para niños.
- « Los niños menores de 5 años tienen derecho a recibir de manera gratuita la vacunación de DPT, Antihepatitis B, Triple viral, BCG y Antipoliomielítica Oral.
- « Atención básica de forma gratuita y obligatoria.
- « A tratamientos oportunos y personalizados.
- « A cubrimiento de costos dependiendo del tipo de afiliación que tengas.

'A tu salud'




Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán